

## ABSTRAK

Firdania Febriyanti, Hasna, 2019 **“Hubungan Kecerdasan Emosional Dengan Nilai-Nilai Moral Keagamaan Siswa di MTs Ma’arif NU Sugio”** Unisda Lamongan pembimbing (1) H. Muh. Ufuqul Mubin, M.Ag. (2) Ida Latifatul Umroh, M.Pd. I

Kata Kunci : Kecerdasan emosional, Nilai-nilai moral keagamaan siswa.

Kecerdasan emosional merupakan kemampuan untuk memotivasi diri sendiri dan bertahan menghadapi frustrasi, mengendalikan dorongan hati dan tidak melebihi-lebihkan kesenangan, mengatur suasana hati, berempati dan berdo’a. Hal ini kita menyadari bahwa kecerdasan emosional yang tinggi akan mempengaruhi moral yang baik dan akan tumbuh dan berkembang subur apabila saling menunjang berjalan searah dan berkesinambungan antara kehidupan dalam keluarga, sekolah dan masyarakat. Karena nilai moral keagamaan sesungguhnya didasarkan atas asas kepercayaan terhadap Allah, kepercayaan kehidupan akhirat, sesuai dengan dasar Islam yang berlandaskan Al-Quran dan Hadis. Maka dari itu perlu untuk diteliti guna memperhatikan bahwa kecerdasan emosional sangat membentuk nilai moral keagamaan yang sempurna.

Adapun tujuan penulisan ini adalah: (1) untuk mengetahui kecerdasan emosional siswa di MTs Ma’arif NU Sugio (2) untuk mengetahui Nilai moral keagamaan siswa di MTs Ma’arif NU Sugio (3) untuk mengetahui hubungan kecerdasan emosional dengan nilai moral keagamaan siswa di MTs Ma’arif NU Sugio.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan penelitian deskriptif kuantitatif, dengan pengumpulan data menggunakan angket, observasi, dan dokumentasi. Dengan analisis uji Normalitas, dan uji Linieritas.

Dari hasil penelitian ini, dapat diketahui bahwa kecerdasan emosional memiliki  $r$  hitung  $>$  dari  $r$  tabel 0,325 dan bernilai positif yang artinya kecerdasan emosional dinyatakan baik. Saling berhubungan antara kecerdasan emosional dengan nilai moral keagamaan siswa menunjukkan  $t$  hitung 0,680 dan  $p$  value (sig) sebesar 0,500 yang dibawah alpha 5% dan variabel kecerdasan emosional menunjukkan angka sebesar 96,1 yang artinya ada hubungan dengan nilai moral keagamaan siswa.